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Bonjour, Je m’appelle Vivian Abdelmessih et je suis la présidente du Conseil d’EDC.  

Avant de commencer, j’aimerais honorer la nation algonquine Anishinaabe et son territoire, où 

nous nous trouvons aujourd’hui.  

En 2023… EDC a fourni à plus de 27 000 clients avec des solutions financières et du savoir.  

Nous avons facilité des activités d’exportation, d’investissement à l’étranger et de 

développement du commerce totalisant plus de 131 milliards de dollars, dont plus de 

27 milliards dans des marchés émergents. 

Le commerce est essentiel à la prospérité économique du Canada. 

Les importations et les exportations représentent 34 % du PIB canadien, soit un total combiné 

de 68 %.  

Cela dit, seule une fraction des entreprises canadiennes exportent. Vous pouvez donc imaginer 

quel serait l’effet sur notre économie si plus d’entreprises suivaient cette avenue. 

En 2023, EDC a progressé vers son objectif, soit l’augmentation des exportations nationales de 

60 % d’ici 2030.  

Nous en sommes déjà au tiers de notre objectif ambitieux et restont concentrés sur les mêmes 

éléments centraux. 

Faire croître les exportations canadiennes, en mettant l’accent sur les marchés et secteurs à 

forte croissance. 

Adapter notre soutien aux micro, petites, moyennes et grandes entreprises pour qu’elles aient 

accès aux bonnes ressources aux bons moments. 

Innover dans les domaines numériques et culturels, pour nous permettre de suivre le rythme 

des affaires. 

Intégrer les principes ESG dans tout ce que nous faisons pour rendre le Canada et le monde 
plus durables et plus inclusifs grâce au commerce.  

Notre rapport annuel intégré 2023 détaille chacun de ces éléments.  

Et ce rapport ne fait pas que donner des chiffres. 

Il présente des récits d’entreprises canadiennes qui enregistrent une croissance durable et 

explique l’action positive que ces entreprises exercent au pays et à l’étranger.  

La réussite, ce n’est pas qu’une affaire de chiffres. 
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C’est aussi les retombées sur les entreprises canadiennes et dans nos collectivités. 

C’est aider les exportateurs à trouver des débouchés à l’étranger et à relever les défis avec 

assurance.  

Tout ce travail acharné, qu’EDC accomplit depuis maintenant 80 ans, est essentiel à l’économie 

du pays. 

Tout cela ne serait possible sans nos 2 000 employés. 

Leur engagement en faveur de nos clients est sans égal. 

J’ai l’honneur d’être présidente du Conseil et de travailler avec nos administrateurs et avec la 

haute direction qui font en sorte que la Société conserve sa pertinence et son influence. 

EDC est un pilier de l’écosystème commercial canadien mais un pilier parmi d’autres.  

Je remercie aussi nos partenaires du public et du privé, qui jouent un rôle crucial dans le 

programme commercial du Canada.  

Pour la suite, EDC reste engagée et déterminée.  

Nous continuerons à innover à nous adapter et à aider nos exportateurs sur la scène 

internationale. 

Je vous invite à écouter les réflexions de Mairead Lavery, notre présidente et chef de la direction 

et de Scott Moore, notre vice-président et chef de la direction financière. 

Merci.  

 


